



新羽中だより

令和5年4月19日(水)

4月号

横浜市立 新羽 中学校

☎542-1680 FAX 541-1038

新しいスタートの日に

校長 豊澤 尚弘

はじめまして。この4月に着任しました豊澤尚弘と申します。よろしくお願ひいたします。まだ始まったばかりですが、お会いした地域の皆さんもPTAの皆さんも本当に温かく、また始業式での生徒の皆さんのはばらしさに感激しています。これから的新羽中の生活が楽しみです。

少し長くなりますが、入学式で新入生の皆さんにお話しした内容(始業式で2、3年生にも同様のお話をしました)を掲載させていただきます。

【入学式:式辞】

横浜市立新羽中学校、92名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

ようやく、コロナ禍のさまざまな制約から徐々に抜け出しつつあり、こうして学校運営協議会の皆さん、保護者の皆さんに見守られながら入学式を挙行できること、大変うれしく思います。

新入生のみなさん。新羽中学校へようこそ。みなさんの入学を、心待ちにしていました。今日からいよいよ中学生です。新しい環境、新しい人との出会い、新たに始まる部活動など、中学校生活に大きな希望と、そして少しの不安を持って、今ここに座っていることでしょう。

初めて標準服に身を包んで、少し大人になったような気持ちでいる皆さんに、一つ質問があります。「中学生は大人だと思いますか?それとも子どもだと思いますか?」小学生は?と聞かれたら、まだ子どもなのだろうと思いますし、大学生は?と聞かれれば、もうずいぶん大人のような気がします。では中学生は?…難しいですね。

私の答えは、中学生は「子どもから大人へと成長する時期」だという、少しずるい答えです。ざるいですが、本当です。

中学校の3年間は、あなたが大人としてこの先の人生を歩んでいく、その基礎をつくるとても大切な時間になります。あなたはどんな大人になりたいですか?「なりたい自分」に近づくにはどうしたらいいですか?

それを見つけるためにも、そこに近づくためにも、是非、いろいろなことにチャレンジしてください。いろいろなことに興味を持ち、たくさん勉強し、運動し、いろいろな人とかかわってください。時には喜び、時には感動し、また時には悩んだり苦しんだりすることもあるかもしれません。でも、その一つ一つがあなたの成長につながっています。大切なのは学び、成長することです。その時に何を思い、どう考え、どう行動するのかが、あなたを形づくっていきます。この3年間で、たくさんの経験から学んで、一歩ずつ、あなたの「なりたい自分」に近づいていってください。

保護者の皆さま、お子様のご入学、おめでとうございます。

中学生から高校生にかけてのいわゆる思春期は、子どもから大人へと大きく変化していく時期です。その成長が楽しみであったり、頼もしくあったりすると同時に、不安定な面があつたり、思いもよらぬトラブルが起きたりもします。保護者として、それを間近で見ているのが、時に歯がゆかったり、時に苦しかったりすることもあるかもしれません。

しかし、大切なのは、そこから子どもたちが何かを学び、成長し、自立していくことです。すべては素敵なお大人になるための、成長の種となるものです。私たち教職員も、時には思うようにいかないこともあると思いますが、しかしどんな時でも、子どもたちの成長につながるように、共に寄り添っていきます。保護者の皆さまには、私たち教職員と同じく、「何よりも子どもの成長を願う者」として、ともに力を合わせ、子どもたちを見守り、支えていただけたら幸いです。

結びになりましたが、本日ご臨席を賜りましたご来賓の皆様に、重ねてお礼申し上げますとともに、今後とも本校の教育活動へのご支援を賜りますようお願い申し上げ、お祝いの言葉といたします。

《令和5年度 着任式・始業式・入学式・離任式》

4月7日、1年生92名、2年生98名、3年生106名の全校生徒296名で令和5年度がスタートしました。着任式と始業式では、しっかりした態度で話を聞く姿勢が見られ、さすが新羽中生だと感心させられました。入学式は、ご来賓として学校運営協議会委員の10名の方と各家庭につき保護者の方2名のご臨席で行われました。新入生は担任の先生から名前を呼ばれると、緊張しながら起立をして、初めての標準服で立派な姿を披露していました。

また、4月10日には、離任式が行われ、前校長の荻野校長先生をはじめ、6名の先生方とお別れをしました。生徒のお礼の言葉では、先生方への感謝の気持ちから涙ぐむ姿もありました。

今年度も、新しい教職員を迎える、生徒たちのために教職員一同で、全力で支援してまいります。



《1年生 生徒会オリエンテーション・部活動仮入部スタート》

4月11日、1年生に向けて、生徒会役員からのお話と、各部活動より3分間で簡単な紹介がありました。どの部活動も普段の練習の様子を披露して、上手にアピールをしていました。そして、12日からは1年生の部活動の仮入部が始まりました。1年生は希望の部活動の練習に参加し、真剣に頑張っています。どの部活動も2・3年生の先輩が、初めて迎える後輩に優しく指導している姿が見られ、1年生の入部を心待ちにしています。

